
この夏の猛暑には、皆さんへとへとになら
れたことでしょう。でも何とかこの夏を凌
ぎ抜けて、8 月例会には 12 名の区会員参
加を得て良かったです。 
本部運営委員会 6 月、7 月報告：本部が兵
庫医療大が研究しているトウキバの認知
症予防効果のモニターに参加。又日本酒の
味わい審査も体験しました。 
西日本水害支援の募金のお願い宜しく。 
Ｈ30 年度の「わ」からの活動助成金/ 
灘区会員 57 名分 22,800 円受領しました。 
 
今年度「わ」の会員数は５月１４日現在
で１４５６名。 
卒業生１２５５名・22期生 152名 
在校生 8名・一般 45名。 
水の科学博物館に駐車場ができる 
台数・日時は後日。 
入館者こは去年より減少気味。 
                          

 

       
 

  グループわ灘区会８月定例会報告 
 

 

開催日時 平成 30 年８月１８日(土)am10:00～12:00 

 開催場所 六甲道勤労市民センター ５階 A 会議室 

 (出席者) 

   廣瀬庫司 渡邉寛治 鈴木肇 中野邦子 杉本敦子  

  岸本孝義 向崎良男 竹田美代枝 飯井冴子参加  

竹田友子 小林美津子 道井紅 （敬称略 計１２名） 

 

   

1,グループわ本部運営委員会の報告（別枠にて提示） 

   2. ぎゃらりーわへの灘区会関係投稿について  

  灘区会で行っているボランティア活動などについて、特に知って欲しい分野を 300 字程度に纏め, 

  分かりやすいフォトも添えてわ本部に提出して欲しい、との要請がありました。〆切は 9月 25日です。 

  結果、原稿は道井紅が、分りやすい映像は小林美津子が担当します。 

 3. 学習支援活動について 

  ◯青陽東養学校小学部図工授業サポートは、灘区会としては平成 21 年 10月から活動しています。 

私たちは教えるのでなく、後片付けが主な活動ですが、4 名でローテーションを組んで参加しています。 

ただいま新しく仲間になってくださる方を募集中です。 

   ◯鶴甲小学校の学習支援活動を続けていますが、学校側の先生の転勤などによって、補助活動の対応に  

一貫性がなく、戸惑うことがあります。 

 ４．灘区内清掃活動参加について 

  H30年 5月から再開した JR六甲道周辺の清掃活動と、都賀川清掃活動を改めて継続実行することにしました。 

◯JR六甲道周辺 毎月１回第３火曜日 朝９時～約 30分 JR六甲道南側ロータリー南不動産前集合 

◯都 賀 川  次回 10 月 6日 12月 1日 9時半から 都賀川ダイエー前西公園集合 

        軍手、長靴、ゴミ袋、ペット茶が用意され、終了後使用した軍手が頂けます。 

  ５．会員近況報告の拾い書き 

   〇高齢者のお金→お札と硬貨の使い捌きの特徴、カード類の扱い方等、大笑いと苦笑の連発でした。 

  ◯法務省管轄云々を語る訴状督促状様のハガキが来たけど詐欺そのものでしたよ。気をつけましょう(竹田) 

灘区会代表職今年度末まであと半年頑張る所存です。それまでご協力願います（広瀬） 

  6.会員交流のつどい 

  中野邦子さんの指導を得て折り紙手遊び 
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廣瀬会長報告 

次回灘区会 10 月定例会 

平成 30年 10月 20日(土)10時～12時 
場所:六甲道勤労市民センター5F A 室 
新入区会員の皆さま 是非ご参加お待
ちしております。 

 
 

折り紙でトンボ   


